

Le motoball vitryat termine en fanfare

VITRY-LE-FRANÇOIS

Samedi dernier, l'équipe de motoball de Vitry-le-François (MBCV) a disputé son dernier match de la saison en recevant l'équipe réserve de Troyes, et a terminé en fanfare en gagnant 2-0.

Le match a démarré de façon assez équilibré, les joueurs vitryats ont pris l'ascendant et Corentin Szkola a ouvert le score, 1-0, durant le premier quart temps. Jérémy Nottret a aggravé le score durant le deuxième quart temps, 2-0, score à la mi-temps. En deuxième mi-temps, le MBCV a contrôlé le match qui est resté assez équilibré et correct. Les gardiens locaux, Quentin Hallauer et Christophe Garnier, ont fait les arrêts nécessaires pour garder les cages vitryates inviolées. C'est la première victoire sur Troyes depuis 9 ou 10 ans, c'est à noter dans les annales du club...

Au classement du Championnat Elite 2, Robion termine premier avec



L'équipe du motoball vitryat pour cette saison 2023.

46 points et monte en Elite 1, Voujeaucourt termine deuxième avec 45 points et reste en Elite 2, leur fléchissement durant les matches retours leur coûte la première place et la montée en Elite 1, Neuville 2 ter-

mine troisième avec 40 points. Bollène est sixième avec 25 points, Vitry est septième avec 22 points, Villefranche ferme la marche, huitième avec 15 points. ■

De notre correspondant FRANÇOIS GSELL